

PRESIDENTE LAGOS AGRADECIÓ RESPALDO DE PARTIDOS POLÍTICOS POR LA COMPRA DE AVIONES F-16

El Mandatario calificó el apoyo de los partidos de la Concertación y de la Alianza por Chile como un "gesto de unidad nacional".

El Jefe de Estado expresó, además, su voluntad de que hechos como éste se puedan expresar también en otras áreas.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, expresó esta mañana su satisfacción por el apoyo recibido de parte de todos los sectores políticos tras la decisión adoptada por el Gobierno de adquirir 10 aviones F-16 para renovar la flota de aparatos de combate de la Fuerza Aérea.

"Quiero aprovechar esta oportunidad para agradecer y valorar el apoyo que los distintos partidos políticos expresaron a la compleja decisión que hube de adoptar respecto de la compra de aviones F-16. Los partidos de la Concertación y los partidos de la Alianza por Chile han respaldado esta decisión gubernamental. Por ello, aprecio y valoro este gesto de unidad nacional", sostuvo el Mandatario este mediodía en el Palacio de La Moneda.

En Jefe de Estado destacó que gestos de unidad como éste se pueden esperar también en otras áreas y, a modo de ejemplo, citó los avances logrados en la agenda pro-crecimiento, "que también es un signo en la dirección correcta", indicó.

El Presidente Lagos dijo, además, que cuando se adopta una decisión de esta naturaleza se hace pensando en el interés superior del país, "en lo que Chile requiere para los próximos años", explicando que los aviones que se comprarán no llegarán a Chile antes del año 2006 y que, por lo mismo, "es una visión de país a largo plazo lo que está de por medio".

Finalmente, consultado por los temas abordados con los Presidentes de Brasil, Bolivia y Perú durante el día de ayer, el Presidente Lagos explicó que les había señalado la decisión que había tomado el país, "y diría que obtuve de ellos la comprensión por esta decisión de Chile y creo que estas definiciones que ustedes vieron ayer reflejan esto".